

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Legal
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo

LOCAL

GRANADA

La Universidad no tomará medidas contra los estudiantes que insultaron a Fraga

La Facultad de Ciencias Políticas dice que seguirá invitando a políticos y científicos y que las conferencias serán de puertas abiertas para «fomentar el debate y la libertad de expresión»

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Los insultos contra el senador y presidente fundador del Partido Popular, Manuel Fraga, en la Facultad de Ciencias Políticas de la [Universidad de Granada](#) (UGR) no le costarán a ningún alumno la apertura de expediente. Fuentes del equipo del rector explicaron ayer a este periódico que no se va a tomar ninguna medida contra los estudiantes que abuchearon al senador popular antes, durante y después de la conferencia de apertura del curso 2006/07 en la citada Facultad, celebrada el lunes al mediodía.

Esas mismas fuentes relataron que es «tradición en el ámbito universitario no tomar medidas contra la libertad de expresión». Si bien, calificaron como «deplorables» los insultos, abucheos y todo tipo de improperios que se lanzaron contra Manuel Fraga y que obligaron a trasladar la conferencia desde el aula magna al salón de grados del centro. Cuando se gritó contra el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves; el dirigente de IU, Gaspar Llamazares; y contra Santiago Carrillo tampoco se abrió expediente a ninguno de los alumnos participantes. Se abriría expediente y se tomarían medidas si hubiera habido causa penal, «pero como no la ha habido no se actuará», sentencian. En esta línea, la decana de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, Margarita Latiesa, explicó a este periódico que «yo haré lo que siempre se haya hecho en la [Universidad de Granada](#) a la que pertenezco y de la que estoy muy orgullosa de formar parte». Agregó que «en otras ocasiones no sé lo que se ha hecho, pero cuando vino Llamazares también hubo gritos, -aunque no como el lunes- y tengo entendido que no se abrió ningún expediente».

La decana confirmó además que la Facultad seguirá organizando conferencias en las que se invitarán a políticos, científicos y profesionales de la materia que se imparte en el centro. Asimismo, recordó que en años anteriores se invitó a Llamazares y a Pujol, «como se puede comprobar cada uno de una ideología muy distinta. Estamos abiertos a todo tipo de conferencias y discursos de tipo académico».

Debate

Sobre la posibilidad de organizar conferencias en las que sólo entre un número determinado de gente, Margarita Latiesa señaló que «siempre tendremos las puertas abiertas porque todo debate debe poder verse, escucharse... En la Universidad no podemos cerrar las puertas ya que nuestra obligación es difundir el saber y el conocimiento». Si bien, la decana indicó que alguna gente ya le había sugerido que la conferencia se hiciera a puerta cerrada. En este sentido, lamentó lo sucedido, pero aseguró que todo estuvo bajo control y «se hizo lo acertado». Al final la conferencia se impartió, aunque fue en un salón más pequeño y con un aforo más limitado, pero Fraga ofreció su ponencia y «después hubo debate tal y como se había planeado». Tres alumnos hicieron preguntas al dirigente popular.

La decana de Facultad de Ciencias Políticas destacó que los que gritaron fueron un grupo reducido de jóvenes y «afortunadamente son muchos más los universitarios que están dispuestos a escuchar y dialogar. Las cosas que hacen mucho ruido son muy pocos los que participan. Hay que tener en cuenta que son muchos más los que están dispuestos a escuchar y dialogar». En el aula magna el lunes gritaban unos cincuenta y había más de cuatrocientas personas.

La Facultad de Políticas -en la que junto a la de Derecho es donde siempre se lía el alboroto- seguirá organizando conferencias. Los próximos ponentes serán personal de colegios profesionales para hablar de las salidas laborales, aunque este año académico




Más vale prevenir...
Indemnización por agresión en clase.
Embargo por un céntimo de euro .
VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO



Conoce en profundidad nuestra provincia:
:: Fotos desde el aire::
:: Censo::
:: Historia::
:: Gastronomía::
:: Hostelería::
:: Turismo Activo::
:: Monumentos::
>> Entrar<<

ESPECIALES

▶ Granadinos del siglo XX
▶ Municipios de Granada
▶ Gentilicios de Granada
▶ Semana Santa en Granada
▶ Alonso Cano
▶ Feria del Corpus
▶ V Centenario del Ayuntamiento
▶ Día de la Cruz
▶ Alhambra en 360º
▶ Academia de las Bellas Artes
▶ Granada bajo la nieve
▶ La Alpujarra
▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe



ABUCHEOS. Varios de los estudiantes que rechazaron la presencia de Fraga en la Facultad. /R. L. PÉREZ

Publicidad

18 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Esquí
Infantil
Libros
Planet Fútbol
Vehículos de Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

que ha comenzado entre gritos aún intervendrá más de un político en alguno de los cursos que se organizan. Latiesa apostó por la libertad de expresión y lamentó que la actitud de algunos jóvenes en la conferencia del lunes fuera nada democrática.

Subir

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by
SARENIT

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)